

Communiqué de presse

Montpellier, le 22 décembre 2023

Intrusion au Collège Croix d'Argent à Montpellier : Sud Éducation soutient les personnels et demande une enquête pour accident grave

SUD éducation a appris avec effroi les intrusions et agressions armées qui se sont déroulées mardi 19 décembre au collège Croix d'argent de Montpellier.

En l'absence de déclenchement de l'alerte intrusion, des collègues se sont courageusement interposés pour stopper la progression des intrus, risquant ainsi leur santé pour protéger la communauté éducative.

SUD éducation souhaite remercier ces collègues pour cet engagement infaillible, et apporte tout son soutien à l'équipe du collège, ainsi qu'aux demandes qu'elle pourra formuler.

Nous rappelons à l'institution son obligation d'assurer la santé et la sécurité des personnels. Nous lui rappelons également que cela fait des années que le collège signale un effectif trop faible pour la vie scolaire. La politique d'économie budgétaire a un prix : c'est sur le terrain qu'on le paye, ça commence à se voir violemment.

En Formation Spécialisée Santé et Sécurité au Travail, SUD éducation a proposé un vote ce jeudi 21 décembre afin de déclencher une enquête pour accident grave. Les représentant·es des personnels ont voté à l'unanimité en faveur de cette enquête. L'administration a deux mois pour répondre à cette demande d'enquête. Elle doit maintenant prendre ses responsabilités et permettre aux organisations syndicales d'enquêter dans les plus brefs délais et de rédiger des préconisations pour éviter que de tels événements se reproduisent.

Sud éducation Hérault soutient les personnels dans la défense de leurs conditions de travail.

SUD Éducation 34

23, rue Lakanal
34090 Montpellier

04 67 02 10 32

syndicat@sudeducation34.org

www.sudeducation34.org

